

MACE Louis Amédée Marie

né 19 novembre 1916 Bouge (Loire Inf.)  
études à Combrée G.S Angers

tonsure 29 juin 1937

noviciat (18 décembre 1937  
29 juin 1938)

sous diacon 7 juin 1941

diacon 12 octobre 1941

prêtre 29 juin 1942

professeur Combrée ~~29 juin~~ 1942 (S.B. 23 août)

cure Guerre 29 juin 1956 (S.A. 4 juillet)

aumônier Bourg Cheveau et C.E. G.S<sup>TH</sup> Joseph Segre  
1964 (S.A. 13 septembre)

cure Villennoisais et adms. S<sup>E</sup> Sigismond 1965  
(S.B. 18 juillet)

cure Champocéaux 28 juin 1980

à l'équipe de Buznac 18 juin 1985

- aumônier de la Maison de Nazareth  
de la Congrégation du Bon Pasteur à  
Angers (22 juin 1991) + SR 30 juin 1991

DCD le 1<sup>er</sup> / 02 / 03 à ANGERS

S.R. N°6 le 16 / 02 / 2003 p 85

◆ **Carmel d'Angers, adoration du Saint-Sacrement et prière pour les vocations**

Le dimanche 2 mars, de 16 h à 18 h : Adoration du Saint-Sacrement. Prière pour les vocations. 18 h : vêpres.

◆ **Communauté Mission de France : week-end de réflexion et d'échange**

Du vendredi 14 mars (soir) au dimanche 16 mars, la Communauté Mission de France propose aux jeunes adultes (hommes et femmes) deux jours d'échange et de prière, en Mayenne, autour du thème : *Vivre au service de la mission*. Le week-end sera animé par Hugues Derycke, prêtre de la Mission de France, théologien, et des témoins, prêtres ou laïcs, engagés dans la mission aujourd'hui.

Contacts : P. Dominique Trimoulet, 06 75 02 78 57 ou 01 43 24 95 95 dom.trim@club-internet.fr.

◆ **Journée de formation : Le baptême à l'âge scolaire**

**Le Baptême à l'âge scolaire, le jeudi 20 février, à 09 h 30** : journée de formation, au Centre diocésain, rue Barra. Thème : *Le baptême à l'âge scolaire, une démarche d'initiation chrétienne*.

◆ **A la rencontre des chrétiens orthodoxes et catholiques en Roumanie, du 26 mai au 7 juin**. Ce voyage est organisé par les OPM-Coopération missionnaire pour faire un pas dans l'œcuménisme.

Contacts : Sr Monique Matton, OPM, 5, rue Monsieur, 75343 Paris cedex 07 - ☎ 01 53 69 17 49.

◆ ◆ ◆ ◆ ◆  
**DE NOS AMIS DÉFUNTS,**  
**Souviens-toi Seigneur**

• M. Marcel LELAURE, décédé le 31 janvier, à l'âge de 82 ans, beau-père de M. Joël Rabin, diacre permanent.

—————  
**Échos du Diocèse**  
—————

**En souvenir de M. l'abbé Louis Macé**

Louis Macé est né le 19 novembre 1916, à Rougé, ( Loire-Atlantique). Après des études au collège de Combrée, et au Grand Séminaire d'Angers, il est ordonné prêtre, le 29 juin 1942. Il est envoyé comme professeur à Combrée, en octobre 1942, puis nommé curé de Querré, le 3 juillet 1956. En 1964, il est envoyé comme aumônier de l'Institution Bourg-Chevreau et au C.E.G. Saint-Joseph de Segré. L'année suivante, il est nommé curé de Villemoisan et administrateur de Saint-Sigismond. En juin 1980, il est envoyé comme responsable de Champtoceaux. Il est nommé au secteur de l'Aubance, dans l'équipe presbytérale de Brissac-Quincé, le 24 juin 1985, puis en 1991, aumônier de la Maison de Nazareth de la congrégation du Bon-Pasteur à Angers. Il est admis à prendre sa retraite en juin 2000.

L'eucharistie des funérailles, présidée par M. l'abbé Joseph Bréhéret, vicaire général, entouré de Mgr Henri Derouet et d'une trentaine de prêtres, a été célébrée, le mardi 4 février, en la chapelle de la congrégation de Saint-Charles d'Angers. Des anciens de Combrée et des paroisses où il avait été curé avaient pris place aux côtés de sa famille et des religieuses de Saint-Charles.

## Homélie de M. l'abbé Charles Maupetit

Avant-hier, pour la fête de la présentation de Jésus au Temple, nous avons rencontré dans l'Évangile, un homme qui avait cherché Dieu depuis des années, Syméon. Un homme heureux de voir la Lumière du monde, un homme qui souffrait aussi de voir tant de gens refuser la lumière. Dans le cœur du prêtre, on trouve souvent ces deux sentiments.

Nous sommes réunis autour de Louis Macé, un prêtre. Avec la page d'évangile que sa famille a voulu nous faire entendre, nous allons nous plonger encore dans une rencontre avec Jésus.

Mais auparavant, je voudrais vous dire deux choses. On m'a dit que, dans les paroisses où il avait vécu, il savait écouter les personnes qui le rencontraient. Personnellement, quand je pense à lui, je pense au Bon Pasteur, non pas parce qu'il a passé quelques années dans la communauté des sœurs du Bon-Pasteur, mais, quand il était curé à Villemoisan, il m'a demandé de venir un soir de carême dans son presbytère pour un petit échange spirituel avec des paroissiens. J'ai été surpris de cette demande. Je n'ai pas oublié cette soirée : un bon pasteur désirait aider ses « brebis » à se nourrir, à chercher la lumière.

Aujourd'hui, c'est encore Louis Macé qui nous rassemble pour rencontrer Jésus Christ. L'évangile de saint Jean est l'évangile des rencontres. Jésus avait de bons amis, à Béthanie, Marthe et Marie et leur frère, Lazare. L'évangile de Luc nous raconte qu'un jour où Jésus prenait le repas dans cette famille, il avait fait une remarque amicale à Marthe : tu as passé trop de temps à la cuisine, à préparer le déjeuner. J'aurais aimé causer davantage avec toi. Marthe avait retenu la leçon. Elle avait compris que ça valait la peine d'écouter Jésus, de prendre du temps avec lui. Evidemment vous pensez à la prière et vous avez raison. Louis Macé avait bien compris cela, lui aussi. Et Jésus n'invite pas seulement les prêtres à prendre du temps avec lui, à prier. Jésus avait dit un jour à Marthe : *Viens*. Quand son frère tombera malade, c'est elle qui dira à Jésus : *Viens*. C'est le mot qu'on dit à quelqu'un qu'on aime.

Jésus est là. Marthe lui parle : « Si tu avais été là... » Elle pense à Naïm, à Jaïre. Maintenant, c'est trop tard. Lazare est depuis quatre jours au tombeau. Jésus lui répond : ton frère ressuscitera. Cette réponse ne suffit pas à Marthe. Elle sait, elle croit que la résurrection arrivera à la fin du monde. Mais cette résurrection, c'est la résurrection de la chair. Jésus lui répond : « Moi, je suis la résurrection et la vie. » C'est la phrase qu'il fallait pour que grandisse la foi de Marthe. Mais c'est difficile à comprendre. Alors Jésus ajoute : « Tout homme qui vit et croit en moi ne mourra jamais. Crois-tu cela ? » Marthe répond : « Oui, Seigneur, tu es le Messie, je le crois. Tu es le Fils de Dieu. »

La parole de Jésus a ressuscité Marthe. Elle n'a plus peur. La résurrection commence avec la foi. Cette rencontre a donné des ailes à Marthe. Elle veut communiquer sa foi. Elle va appeler sa sœur.

Tous les prêtres (et pas seulement eux) ont rencontré des gens qui reprennent vie, qui sont ressuscités par la foi. Tous les prêtres (et pas seulement eux) ont rencontré des gens qui étaient sur le point de mourir et qui étaient en paix parce qu'ils étaient croyants...

Louis Macé a franchi la porte. Il nous dit : venez à lui, réveillez-vous, soyez des ressuscités dans un monde où l'on finit par douter de la victoire du Christ sur la mort. Un jour, je le souhaite, vous franchirez la porte. Je vous le souhaite.

## **MACE 4182 Louis (1916-2003)**

Combrée (tout) de diocèse d'Angers de à

Combrée (surveillant) de diocèse d'Angers de 1942 à 1955

Combrée (professeur d'Anglais) de diocèse d'Angers de 1944 à 1945

Combrée (professeur d'instruction religieuse) de diocèse d'Angers de 1945 à 1949

Combrée (professeur d'histoire et géographie) de diocèse d'Angers de 1949 à 1952

Combrée (maître d'études) de diocèse d'Angers de 1955 à 1956

Curé de Querré de 1956 à 1964

Curé de Villemoisan de 1965 à 1980

Curé de Champtoceaux de 1980 à 1985